

WEEK END D'AUTOMNE

Découverte de BERLIN du 21 au 23 Septembre 2018

WEEK-END A BERLIN

Ce vendredi matin, nous atterrissons à Berlin Tegel, l'ex-aéroport de Berlin Ouest. La nuit a été courte pour tous, mais heureusement, le soleil nous accueille.



Nous repérons très vite l'affichette que tient notre guide Inès, une Berlinoise qui a vécu sa jeunesse dans la partie est de la ville.



Notre première visite est pour le Reichstag et sa célèbre coupole transparente qui permet d'avoir une vue à 360° sur la ville. Nous devons nous contenter de la terrasse qui entoure la coupole, mais la vue panoramique permet une découverte de la capitale allemande.



La coupole réalisée par Norman FOSTER



Au pied du bâtiment, on s'active ferme aux préparatifs de la fête de l'unité allemande (leur fête nationale) qui sera célébrée le 3 octobre. C'est une célébration « tournante » entre les capitales des différents « länder ».

Sécurité oblige, l'accès au bâtiment se fait au travers d'un sas, certains seront même soumis à une fouille.

Nous partons ensuite à pied vers la célèbre « Porte de Brandebourg », l'emblème de la capitale allemande. Nous retrouvons la trace du « Mur » qui a coupé la ville en deux pendant toute la période de la guerre froide.



L'avenue qui se trouvait coté Est, est la célèbre « Unter den Linden », bordée d'ambassades, d'hôtels et de bâtiments anciens restaurés depuis la chute du Mur.



Au milieu de l'avenue se dresse la statue équestre de Frédéric II.

Nous traversons ensuite le Mémorial de l'holocauste, une grande place où se dressent plus

de 2700 blocs de béton. C'est ici que se trouvait le blockhaus d'Hitler.



Pour finir la matinée, nous nous dirigeons vers Postdamer Platz qui fut en son temps un gigantesque chantier où l'on a compté une quarantaine de grues. Nous ferons le tour du quartier après avoir déjeuné d'un cocktail de saucisses allemandes toutes différentes et accompagnées de choucroute un peu sucrée.



L'après-midi sera consacrée à une balade dans ce quartier moderne reconstruit par de nombreux architectes. Ce qui étonne, c'est le calme qui règne dans ce quartier de la ville. Il est vrai qu'une grosse partie de la circulation se fait dans des tunnels qui passent sous la ville.

Vers 17h nous regagnons notre hôtel. Une bonne douche, un peu de repos, et nous irons ensuite dîner dans une brasserie, avec une animation plutôt irlandaise en fin de soirée.

Samedi 22 septembre

La matinée de samedi est consacrée au Mur.

Nous nous rendons à « Check Point Charlie » où subsistent la guérite américaine et la barrière mobile. C'est aujourd'hui un attrape-touristes pour se faire photographier, moyennant finances avec un faux GI américain.

Plus intéressant, le « Mauermuseum » retrace les événements de la période 1961-1990 : la vie des Berlinoises, les tentatives de franchissement du Mur, les moyens d'évasions les plus sophistiqués.... Inès, qui a passé sa jeunesse coté Est, nous raconte avec émotion tout ce qu'elle a vécu et ressenti. Elle nous avouera que sa génération ne pouvait imaginer Berlin et la vie à Berlin sans le Mur.

La maquette du dispositif, les armes automatiques destinées à abattre tous ceux qui tentaient l'évasion font encore frissonner.

La matinée se termine par une visite en bateau sur la SPREE, qui permet d'avoir une autre perspective sur la ville.

Pour déjeuner, nous rejoignons une petite auberge dans un quartier de la ville qui fait plutôt penser à un village de campagne. Au menu, un énorme jarret de porc arrosé d'une grande bière !

L'après-midi sera plus culturelle avec la visite de la GEMÄLDE GALERIE, l'un des nombreux musées regroupés sur MUSEUMINSEL. Inès nous promènera à travers les différentes époques de la peinture grâce à ses commentaires.

Seul point désagréable : le « cerbère » qui va nous coller aux basques pendant toute la visite !

La journée se termine par un solide dîner germanique non loin de notre hôtel.

Dimanche 23 septembre

Valises faites et stockées dans la réserve de l'hôtel, nous partons à pied visiter « le Story of Berlin »

Ce musée retrace 800 ans d'histoire de la ville. On y apprend que la ville a été un lieu d'immigration aux différentes époques de l'histoire, au gré des événements politiques européens.

C'est aussi l'occasion de découvrir le mode de vie des berlinois à l'est et à l'ouest, la célèbre « Trabant » au moteur deux temps, la mode, la vie berlinoise pendant la guerre...

Après déjeuner, la météo nous lâche : le ciel va nous déverser la pluie que nous n'avons pas eue jusque-là, le vent va se lever au point que notre envol vers Paris sera retardé de près d'une heure et que nous serons bien secoués pendant les premières minutes du voyage.

Ce fut un week-end intéressant, la découverte pour beaucoup d'une capitale restée longtemps méconnue, mais dont la modernité et le dynamisme surprennent aujourd'hui.

A bientôt et amitiés à tous les participants

